



KONDOLENZEN

Katharina Knapp

Katharina Knapp geb. Mösl



DANKE

für ein stilles Gebet,
für eine stumme Umarmung,
für das tröstende Wort, gesprochen oder geschrieben,
für einen Händedruck, wenn Worte fehlten,
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft,
für Blumen, Kränze und Kerzen
und das Geleit zur letzten Ruhestätte.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Pfarrer MMag. Hans Peter Schiestl
- Frau Marie-Luise Jenewein für das Vorbeten der Rosenkränze
- dem Kirchenchor Weer für die schöne musikalische Umrahmung
- den Ärzten und dem Pflegepersonal der
Intensivstation vom Bezirkskrankenhaus Schwaz
- dem Bestatter Johannes Schrottenbaum und seinem Team
- allen Verwandten, Bekannten und Freunden

Weer, im August 2015

Die Trauerfamilien

Trauerkerzen

Kondolenz